

## « Il faut renouveler les gratiférias »

Catherine Grellier connaît bien ce principe de la gratiféria. Elle participe à ce genre d'événement depuis

plus de dix ans. « La première gratiféria à laquelle j'ai participé était aux Rosiers-sur-Loire mais je suis

également allée à Angers, à Ba pour participer à ces zones de tuité que je trouve sensationnell Samedi, elle est venue appo des objets et est repartie avec cocotte-minute. « Il faut renou les gratiférias, assène-t-elle. Il qu'il y en ait le plus possible ca gens ne connaissent pas et ne prennent pas qu'ils peuvent v sans rien du tout et repartir quelque chose ou bien venir quelque chose et repartir sans Tout est possible et surtout on trouver son bonheur : des cadeaux pour Noël pour les enfants, jouets, des choses utiles pour maison, du bricolage parfois numérique, des sacs à main... beaucoup, cela peut être du ménage. »



Catherine Grellier a participé à sa première gratiféria il y a plus de dix ans.

Photo : CO